



**PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG
DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE
AM 15.05.2017**

Sitzungsleitung: Sophie S.

Protokoll: Marvin

Anwesend: Amelie, Henrike, Maria R., Morgane, Maria, Noemi, Kim, Sophie R., Sophie S.,
Laura, Annika A., Carlotta, Lea, Elena, Niklas, Moritz, Theresa, Larissa, Sina, Tanja,
Milena, Rieke, Marvin, Leonie

Gäste: Alica Bucher (Methodenberatung), Robert

TAGESORDNUNG

- TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG**
- TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT**
- TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG**
- TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG**
- TOP 5 METHODENBERATUNG**
- TOP 6 PIA-PROTEST**
- TOP 7 PRÜFUNGSSEKRETARIAT**
- TOP 8 VERABSCHIEDUNG B. MEIER-SCHICHT**
- TOP 9 FOTOPLAKAT**
- TOP 10 LAMPE**
- TOP 11 FS-WE**
- TOP 12 KELLERZUGANG**
- TOP 13 FAKRATS-WAHLEN**
- TOP 14 STuRa**
- TOP 15 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG**

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der Fachschafts-Vollversammlung um 18:14 Uhr für eröffnet.

TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. Es sind 24 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 2 Gäste ohne Stimmberechtigung anwesend.

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung beschlussfähig.

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 15.05.2017

TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 08.05.17. Eine Änderung wird vorgenommen (siehe TOP 10).

TOP 4 Festlegung der Tagesordnung

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden Punkte werden auf die Tagesordnung genommen:

- Methodenberatung
- PiA-Protest
- Prüfungssekretariat
- Robert
- Verabschiedung Barbara Meier-Schicht

TOP 5 Methodenberatung

- Alica Bucher (Methodenberatung) ist als Gast in der Sitzung
- Vor einem Jahr noch 3 Personen
- Mittlerweile nur Alica und Ulf
- Diese Woche allein 10 Anfragen
- Frage: Brauchen die Studis die Beratung tatsächlich? Alica denkt, ja
- Seit April 2016 136 Studierende betreut (mit Beratung im Büro, dazu kommen noch Betreuungen per Mail) → Im Verhältnis zu Studierenden insgesamt → fast jede/r 2. Nimmt die Methodenberatung in Anspruch?
- Es würde ein ziemlicher Cut für die Studierenden
- Problem für die Erstis: R ist noch schwieriger zum Reinkommen und sie würden extrem ins kalte Wasser geworfen werden
- Auf die Betreuenden käme mehr Aufwand zu oder die Abschlussarbeiten würden an Qualität einbüßen
- Frage: Woher kommen die Gelder, was müsste anstelle der Methodenberatung gekürzt werden? Problem: Das kann man im Vorfeld nicht sagen. Herr Schahn konnte im Gespräch mit Alica und Ulf auch nichts dazu sagen
- Methodenberatung derzeit: zwei 25% Stellen mit je 10 Stunden pro Woche
- Methodenberatung auf eine Stelle reduzieren geht nicht wegen Urlaub etc.
- So wie Alica es verstanden hat, ist es noch offen ob die Methodenberatung schon zum WS geschlossen wird
- Frage: Wann ist die Professoriumssitzung? → Schon am 17.5.!
- In der Abteilung wurde über eine Lösung im Sinne eines kostenpflichtigen Methoden zentrums diskutiert – nicht im Interesse von Alica
- Vor Betreuenden ist die Hemmschwelle für Fragen viel größer als bei der Methodenberatung (Auswirkung auf Noten?)
- Plan: Brief ans Professorium aufsetzen, bei GD Prof. Dr. Fiedler fragen ob jemand in die Professoriumssitzung kommen darf, dort vortragen
- Geheime Abstimmung: 21 JA, 1 NEIN, 2 ENTHALTUNGEN
- Wer setzt den Brief auf? **Marvin, Rieke und Sophie R.**
- Wer geht ins Professorium? **Kim**

TOP 6 PiA-Protest

- Facebookveranstaltung erstellt, Treffpunkt: Friedrich-Ebert-Platz
- FLEISSIG TEILEN UND FREUNDE MOBILISIEREN!!!

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 15.05.2017

- Um 15.30 Uhr Vortreffen im Keller für Plakate
- Frage: Bekommt Sophie R. Geld für Plakate und Flyer?
- Protest über Ausbildungsstätten teilen → **Maria** HIP, **Milena** ZPP, **Sophie** Wiesloch-Walldorf
- Tanja schickt Rundmail über den Studierendenverteiler
- Geplante Aktion: Manche blau manche gelb anziehen und Vergissmeinnicht-Blümchen auf Foto darstellen
- SRH informieren → **Larissa** schreibt einem Bekannten bei der SRH
- Erziehungswissenschaften und Soziale Arbeit informieren → **Sophie** und **Sophie** organisieren das
- Gesucht: Feste FS'ler, die mit Klemmbrettern Unterschriften sammeln → **Niklas**, **Larissa**, **Kim**
- Sina kommt und macht mit ihrer Kamera Fotos von der Aktion
- Facebook-Veranstaltung in den Semestergruppen teilen!

TOP 7 Prüfungssekretariat

- KliPs Nachschreibetermin liegt seit 3 Wochen im Prüfungssekretariat
- Das Thema kommt jedes Jahr wieder
- Frage: Was können wir überhaupt machen?
- Idee: Über Frau Glawe als Fachstudienberatung gehen mit der Begründung dass es oft Bewerbungsprobleme wegen nicht eingetragener Noten gibt

TOP 8 Verabschiedung B. Meier-Schicht

- Frau Meier-Schicht geht in Ruhestand
- Jede Abteilung macht ein 28-sekündiges Video
- Das Video sollte bis Ende der VL-Zeit (spätestens bis Ende August) fertig sein
- **Maria** und **Noemi** nehmen das Videoprojekt in die Hand

TOP 9 Fotoplakat

- Henrike hat das letzte Fotoplakat gemacht
- Problem: **Henrike** hat ein spezielles Programm dafür benutzt und weiß nicht mehr genau wie es funktioniert → **Annika R.** weiß es eventuell? Henrike fragt sie

TOP 10 Lampe

- Glühbirne für die Stehlampe wird benötigt. **Rieke** bestellt es auf Rechnung und der StuRa zahlt
- Abstimmung: einstimmig angenommen

TOP 11 FS-WE

- Laura hat die Unterkunft storniert, gibt die Rechnung dann weiter
- Nächstes Mal früher verbindlich werden und mehr Zeit lassen zwischen losem „wer könnte“ und fester Zusage
- Idee: Dieses Semester noch einen Fachschaftstag machen? Problem: Niemand hat Zeit es zu organisieren
- **Leonie** macht eine Doodle, Ziel: Findet sich überhaupt ein Termin?

TOP 12 Kellerzugang

- Problem: Der Keller ist nicht rollstuhlgerecht!
- Idee: Hintereingang rollstuhlgerecht machen?

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 15.05.2017

- Irgendwann soll der Innenhof neu gemacht werden (wegen Brandschutz), vielleicht kann man das Anliegen dort mit einbauen?
- Angebot: Nächste Woche FS-Versammlung in einem Übungsraum halten und Jens einladen → Dann mit Jens besprechen, wie wir weiter vorgehen

TOP 13 Fakrats-Wahlen

- 20.-22. Juni, diesen Freitag endet die Bewerbungsfrist
- **Henrike** als Wahlbeauftragte erstellt eine fakultätsübergreifende Liste mit allen die sich aufstellen lassen
- **Henrike** sammelt bis Donnerstag die Formulare und gibt sie geschlossen beim StuRa ab → Mail
- Wer sich aufstellen lassen will → Henrike Bescheid geben und Formular von der StuRa-Seite ausfüllen (Henrike schickt es auch noch per Mail und WhatsApp rum)
- Wahrscheinlich wird am Institut gar kein Wahllokal eingerichtet, Kim ist aber diesbezüglich noch im Gespräch

TOP 14 StuRa

- Kurzes Update: Es hat sich immer noch kein/e neue/r Finanzreferent/in gefunden
- Sie suchen immer noch händeringend nach einem Nachfolger / einer Nachfolgerin
- Können wir als Fachschaft irgendwie helfen? Wahrscheinlich nicht
- Kim hält die FS weiter up to date

TOP 15 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die Fachschafts-Vollversammlung um 19:45 Uhr für beendet.

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 22.05. um 18 Uhr ggf. in einem Übungsraum stattfinden.

Protokoll: Leonie